

ファミリー感謝祭

第60期を目前に控え、日頃より従業員を支えてくださっているご家族の皆さまへ感謝の気持ちを込めて、7月4日(金)縁起にて、ファミリー感謝祭を開催いたしました。和やかで賑やかな雰囲気の中、会長の傘寿をお祝いするサプライズとして、花束やケーキ、ビデオメッセージを用意し、心温まるひとときとなりました。

今回も美味しいご馳走がすらり!
縁起の皆さんありがとうございます!

本日の司会進行を務めます

プレジデントホテル博多 支配人
趣味 | 海釣り 最近釣った魚 | ヤリイカ
普段はヒラメを狙っていますがなかなか
釣れないそうです・・・

乾杯



祝傘寿



「HOTEL LA FORESTA ANNEX」建設開始 プレジデントホテル博多から30年 —親子三代で紡ぐ、新たな一步

1994年10月、貴一会長が「プレジデントホテル博多」を開業。そして今年、隆志社長がその志を受け継ぎ、「ホテルラフォレタ アネックス」の建設を進めています。まさに、親子三代にわたるホテルづくりの新たな一步です。

6月2日若八幡宮の高木宮司によって地鎮祭が執り行われました。建設にご協力いただく工事関係者の方や、ホテルスタッフが出席し、工事の無事と安全を祈願しました。7月1日より工事がスタートし、来年11月末に完成予定です。



それぞれの思いを胸に、皆さん一緒にこの新しい挑戦を盛り上げていきましょう!



博多の夏を駆け抜けた、東流の熱き勇姿

—— 今年の一番山笠、東流が 29 分 18 秒の熱走 !

7月15日早朝、博多の街に山笠の迫力ある掛け声と太鼓の音が鳴り響き、博多祇園山笠がクライマックス「追い山笠」を迎えました。

今年の一番山笠（先頭）を務めたのは、友杉社長が所属する「東流」。山を担ぐ男衆の気迫と息の合った動きで、全行程を 29 分 18 秒で駆け抜け、沿道からは大きな拍手と歓声が送られました。

追い山では、全 7 流が櫛田神社の清道入りから約 5km のコースを走り、毎年そのタイムが注目されます。東流は見事な走りで今年のトップを飾り、その勢いは博多の夏を象徴するようでした。

◀ 7月11日早朝、各流が地域を駆け巡った「朝山笠」。
夜明け前の博多に、威勢の良い「オイサ」の掛け声が響き渡りました。
朝山笠で、社長と優斗くんが台上がり！親子そろっての勇姿を、
ぜひQRコードより動画でご覧ください！

地域とともに挑む、
進化と成長のその先へ

博多の町に育まれて 50 年。
たくさんの方々に支えられ、紡いできた歴史に感謝し、育んでくださった地域社会に恩返しへいくためには、さらなる企業の成長が不可欠です。そしてその企業の成長とは、社員一人ひとりの成長なくしては成し得ないものです。プレジデントハカタは、「進化・成長」—企業の進化は個人の成長に比例する—を経営理念に掲げ、「企業は個人の成長の機会を与える場であり、社員はそのチャンスを掴むために個人の成長が必要である」という経営方針のもとに歩んでいます。地域に愛され、必要とされる企業であり続けるためにも、プレジデントホテル博多開業時に定めた社是「為せば成る為さねばならぬ何事も成らぬは人の為さぬなりけり」の言葉の通り、たゆまぬ努力を忘れてはなりません。そして社訓である「心」を胸に、脈々と受け継がれてきた「人のため、町のため」に奉仕する精神で、これからも社業を通して地域社会の発展と株式会社プレジデントハカタ繁栄に貢献してまいります。